
В Тюменскую г
Работу с наказами жителей обсудили д VIII созыва в ходе очередного заседани

Как отметила председатель гордумы Светлана Иванова, свыше 25 процентов н

Заместитель председателя постоянной комиссии по экономическому развитию и б

“Утверждению перечня предшествовала серьёзная работа, в том числе, н

Он напомнил, что именно выстраивалась работа и с предыдущими созывам

Светлана Иванова, подчеркнула также, что наказы – одна из ключ
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